



STADTVERTRETUNG DER
LANDESHAUPTSTADT SCHWERIN
7. Wahlperiode

Schwerin, den 19.05.2022

ANTRAG

der SPD-Stadtfraktion
zur Schulentwicklungsplanung für allgemeinbildende Schulen der LHS 2022/23 bis 2026/27

Stärkung der Integrierten Gesamtschule Bertolt Brecht

Der Oberbürgermeister wird gebeten, die Integrierte Gesamtschule Bertolt Brecht als Einrichtung zur Erlangung der Hochschulreife zu stärken. Dazu soll zum Beispiel die Gründung einer weiteren regionalen Standortschule auf dem Großen Dreesch zu geprüft werden. Das Ergebnis ist dem Ausschuss für Bildung, Sport und Soziales zum Januar 2023 vorzulegen.

Begründung:

Die IGS Bertolt Brecht ist die einzige öffentliche Möglichkeit, im Süden Schwerins, um die Hochschulreife zu erlangen.

Die IGS ist aber auch Standortschule im Stadtteil Großer Dreesch. Dies führt dazu, dass ihr Angebot der höheren Bildung stadtweit nicht ausreichend wahrgenommen wird. Mit Blick auch auf die hohen Schülerzahlen der Astrid-Lindgren-Schule soll deshalb geprüft werden, ob die Gründung einer weiteren Standortschule und somit die Entlastung der IGS und der Astrid-Lindgren-Schule zur Stärkung des expliziten Bildungsangebotes der IGS führen kann. Da das Abitur an der IGS Bertolt Berthold Brecht bereits ab Klasse 5 angestrebt werden kann, ohne dass es einer Sonderbegabung des Fünftklässlers bedarf, kann der Standort somit auch interessanter für Eltern aus anderen Stadtteilen sein und damit einen Beitrag zur Desegregation leisten. Weitere Maßnahmen zur Stärkung der IGS sind zudem zu prüfen.

Mit freundlichen Grüßen,

Mandy Pfeifer